

## Changement de personnel dans la Business Unit Homecare

Chers collaborateurs

**Roman Köppel** quittera notre entreprise à la fin du mois d'août 2022. Nous remercions Roman pour son engagement et son dévouement au cours des trois dernières années et nous lui souhaitons bonne chance et beaucoup de succès pour son avenir professionnel et privé.

Le 1er septembre 2022, Monsieur **Micha Riedener** débutera chez nous en tant que responsable de la Business Unit Homecare et membre de la direction.

Monsieur Riedener est diplômé en Business Administration de la HSW de Lucerne. Après ses études, il a occupé les fonctions d'Account Manager, de Sales Field Coach et d'Area Sales Manager dans la vente chez Hilti Suisse, avant de passer à la direction de Roto Frank (Schweiz) GmbH. Avant de nous rejoindre, il était directeur des ventes chez Franke Küchentechnik AG.

Nous sommes heureux d'accueillir Monsieur Riedener dans notre entreprise et nous lui souhaitons un bon départ et beaucoup de succès dans son nouveau domaine d'activité.

Meilleures salutations

**Schulthess Maschinen AG**



Thomas Marder  
CEO



Martin Keller  
CFO

30 août 2022 / has